

Den Gedenktag bekannter machen

Spezielle Homepage zum Welterinnerungstag für Verkehrsofper

Am 16. November wird wie an jedem dritten Sonntag im November der „Weltgedenktag für die Verkehrsofper“ stattfinden. Genau drei Jahre nach der offiziellen Anerkennung dieses Tages der Erinnerung durch die Vereinten Nationen (Resolution A60 vom 26.10.2005) stellte die „Association nationale des victimes de la route“ (AVR) gestern die spezielle Internetseite www.worlddayofremembrance.org vor.

Die Homepage bietet Inspiration und Hilfestellung für alle, die sich an diesem Tag beteiligen möchten. Beispiele vergangener Jahre zeugen von großer Kreativität und Ideenreichtum. Neue Akti-

vitäten aus den verschiedenen Ländern werden auf der ständig aktualisierten Homepage vorgestellt.

Diese speziellen Internetseiten sollen aber auch jedem interessierten Bürger die Möglichkeit bieten, sich an Initiativen zu beteiligen, um den Bekanntheitsgrad dieses Gedenktages bei den politischen Entscheidungsträgern und den Bürgern der verschiedenen Länder zu erhöhen.

Gemeinsame Aktivitäten schaffen ein Bindeglied zwischen den vielen Straßenverkehrsofpern. Ideen gibt es viele. So können am 16. November z. B. Wohnungen und öffentliche Gebäude beleuch-

tet werden. Der Gesundheitssektor kann einbezogen werden. Ein Aufruf kann an die Politik, an Persönlichkeiten und die Gesellschaft gerichtet werden, diesen Tag offiziell anzuerkennen.

Der 16. November kann auch zum „Tag des Friedens auf den Straßen“ ernannt werden, d. h. ohne Unfälle im Straßenverkehr.

Im Internet (www.wdor.org/memorials/music-as-a-memorial/) befindet sich eine Komposition für Klavier von Charles Timberlake, „The Long Adieu“, die dem diesjährigen Erinnerungstag gewidmet ist.

■ www.worlddayofremembrance.org